

Protokoll 29.11.2023

Anwesend:	Simon, Tizian, 2mon (bis 15:51), Tjorben (bis 15:51), Joelle, Timm, Julian (ab 14:14), Juno (ab ??:??)
Gäste:	Tristan, Carla, Moses (bis 14:59), Tim, Faisal (bis 15:05), Alicia (bis 15:02), Luis, Gero(ab 14:14)
Protokoll:	Timm
Beginn:	14:09
Ende:	15:53

TOP 0: Formalia

Der Vorstand begrüßt die Anwesenden.

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

Das Protokoll vom 22.11.23 wird einstimmig angenommen.

TOP 1: Beschlusskontrolle

- **Freddy** nimmt demnächst Kontakt mit ZLL auf
- **Kommunikations-TF** sucht neue Tools raus
- **Konni** denkt sich eine Umfrage über VAs, Essen und Getränke aus und stellt diese nächste Sitzung vor
- **Jonathan** setzt sich für veg. Würstchen (ALDI, Handelshof etc.) den Hut auf
- **Simon** fragt nach Grillgutgeld von AIW
- **alle OE HVs** aktualisieren ihre seiten also (DEADLINE: 22.11!)
 - **Juno** Begrüßung
 - **Jonathan** Rallye und Bewerbergrillen
 - **Julius** OpenAir nerdBar und OE Fahrt
- **Julian** und **2mon** schreiben was Nettes über Hartmut Gieseler
- **Timm** sucht Schlüsselanhänger raus
- **Tjorben** migriert die Klausurensammlung zur Nextcloud
- **2mon** fragt AstA-Anwalt bzgl Ausleihschein
- **Tizi** druckt Aufsteller für Nerdbar
- **Luis** kauft Wasserhahnadapter
- **Grill-TF** vernichtet inspiziert und zerlegt Grill
- Nerdbar Lager wird aufgeräumt - wird gemacht sobald Lager leerer ist
- **2mon** und **Tjorben** bringen Pfand weg
- **Tizian** antwortet **Tizian**

TOP 2: Mitteilungen

- **StuPa:** Es wird zur Zeit über die Einführung einer Urlaubszeit in der Sommer Prüfungsphase geredet. Mögliche wären maximal 4 Wochen am Ende der Prüfungsphase, fest steht zur Zeit jedoch noch nichts

- Feuerzangenbowle: **Vorglühen Verbot** und **keine Afterparty auf dem Gang**
 - die Kino AG darf keine alkoholisierten Personen reinzulassen

TOP 3: HITECH

- Mailverteiler ist fertig, mails kommen soon
- Bankwechsel ist nach wie vor in arbeit, Jan liebt das Amt so doll, oh junge

TOP 3.5: Abgrillen Rückblicki

- Einkauf:
 - Glühwein war okay
 - wir haben noch zu viel Fleisch
 - nehmt das mit for free
 - wir sollten wieder Grillkäse und Brot kaufen
- Sonst:
- wieviel Wasser haben wir eigentlich verkauft?
 - ca. eins
- Aufbau:
 - hat lange gedauert, war aber insgesamt okay
 - Spanner/Heringe für die Pavillons wäre gut gewesen
 - warum haben die fische nicht mal einen Hering...
 - Frau in O macht den Stromkasten nicht auf (→ Hausmeister in N)
 - Die Bierbänke zu schieben ist echt schwer, gab auch Probleme mit dem Aufzug
 - Fleisch in Kühlbox ist basically nicht aufgetaut über Nacht
 - lass das mal nächstes Mal in den Kühlschrank legen
 - Es sind aber die meisten aus der ersten Schicht etwas länger geblieben, danke<3
- Aufräumschicht war richtige kacke also so wirklich schlimm doll, lag auch daran das das Wetter scheiße war
- Shasy und ich haben ca.7 Stunden gebraucht für den spaß
 - BTW die will uns jetzt nicht mehr helfen 
- für die zukunft sollten wir das eventuell anders regeln
 - oder nicht 6 Glühweinkocher verwenden, ging nicht anders weil 2 kaputt waren - sonst nur 4 reicht
 - die auch während der Abbauschicht spülen, ist ne Option
 - oder auch währenddessen wenn man Zeit hat und das zeug nicht mehr brauch
 - keinen Kakao mehr machen
 - was ist eigentlich mit unserem großen Topf passiert? der zur Hälfte einfach schwarz außen, das müsste halt auch nicht sein, ist VTs Schuld weil der Gaskocher Ass ist
 - wieso war eine KAPUTTE Thermobox wieder im Büro
 - Kabel kann man auch aufrollen ohne sie vorher in schlamm zu stecken und sie durch den selbigen zu ziehen
 - **2mon** zeigt uns allen nochmal wie man Kabel aufrollt, weil das können einige hier anscheinend immer noch nicht
 - UNSERE Spanngurte gehören nicht an die Stangen vom Fischpavillion
 - ihr dürft eure Glühweintassen auch gerne sauber machen, anstatt sie ins Büro zu stellen

- nächstes Mal Bescheid sagen in der Gruppe wenn man merkt es wird zu viel
- brauchen 2 neue Thermoboxen, ups
- brauchen neue Schwämme und Spüli
- Grill reifen muss ausgetauscht werden
 - macht die **Grill-TF**
- Generell Putz/Zubehörkiste generalüberholen und inventarliste dafür machen
 - macht die **Grill-TF**
- Wir brauchen eventuell mal wieder gutes Licht, alle ständerbois funktionieren nicht mehr
 - **Simon** sucht was raus

TOP 4: OE

- vom 14.10. bis 20.10.
- ab zu Regina vom 18.10. bis 20.10.
 - **Joelle** spricht mit **Julius** darüber sonst macht **Timm** das
- wollen wir versuchen den Vito zu kriegen
 - **2mon** macht das jetzt sofort nach der Sitzung
- das hier ist mein letzter OE TOP  , ihr habt eure Frist ja nicht eingehalten
 - macht das bitte trotzdem noch um dem nächsten HV dafür das Leben nicht unnötig schwer zu machen

TOP 5: Dauer von Bachelorarbeiten

- Mail von Tizian Quinque, FSR E Uni Hannover
 - lol ein anderer fsr tizian
- Bachelorarbeiten dauer in der Realität oft viel länger als im Studienplan vorgesehen.
- Er möchte folgende Fragen beantwortet haben:
 - Wie ist bei euch in der Fachschaft das Stimmungsbild zur aktuellen Dauer für Bachelorarbeiten?
 - 9 Wochen, reichen auch, wir haben da keine Probleme mit, wenn gleichzeitig Prüfungen geschrieben werden, werden die 9 Wochen um einen angemessenen Zeitraum verlängert
 - Wie sieht das mit Prüfungen / Praktikum aus? Können BA und Prüfungen / Praktikum realistisch in einem Semester abgelegt werden?
 - Ja können sie, ist sogar im Studienplan so vorgesehen für Prüfungen. Praktikum ist theoretisch möglich, praktisch eher schwierig
 - Sind die Aufgabenstellungen realistisch gestellt, als dass sie in der Zeit zufriedenstellend und ohne unnötig viel Stress bearbeitet werden können?
 - sehr abhängig vom Institut und dem Betreuer, keine generelle Aussage möglich
 - Werdet ihr im Laufe des Studiums auf das wissenschaftliche Arbeiten / Schreiben vorbereitet?
 - abhängig vom Studiengang innerhalb der Fachschaft (für CS, IIW möglich über Seminare 1-2 Hausarbeiten zu schreiben, als ETler 0) zusätzlich können freiwillige Seminar und Vorträge über wissenschaftliches Schreiben belegt werde
 - Ist der Abschlussvortrag Teil der Bearbeitungszeit?
 - nein der ist 1-2 Wochen nach Abgabe der BA, welche den Endzeitpunkt der Bearbeitungszeit darstellt

TOP 6: Equipment Ausleihe endet

- wir sollten uns unbedingt mit den anderen FSren zusammensetzen und aufschreiben, welche Veranstaltung dadurch wegfallen würden.
- die anderen FSRe sind auch sauer
- **2mon** setzt sich dafür den Hut auf

TOP 7: Wahlbeteiligung

- Wollen wir dafür mal was machen weil letztes Jahr war die Beteiligung gerade mal bei 8,4%
- Insta Werbung macht **Carla**
- Erstie Signal Gruppe macht **Timm**
- Profs die Slide schicken und bitten sie zu zeigen **Timm** macht das
- man könnte z.B. zwei aufgestellte Personen an den Wahltagen in große Vorlesungen rum schicken oder noch nen Insta-Post machen

TOP 8: Gasbrenner

- der von VT hat unseren großen topf furchtbar vollgerußt
- entweder wir machen den mal vernünftig sauber für ChristNix (nee) oder besorgen uns n eigenen (jaa)
- kostet 50-70€
- brauchen den mind. 3x im Jahr für Glühwein, lohnt sich also
- **Tjorben** sucht eine raus

TOP 9: nerdBar Shit

- Cider braucht jetzt nen Flachzapfkopf
 - Haben 2, einer ist kaputt der andere kurz davor
 - Lass mal nen neuen kaufen, nen guter kostet bis zu 65€ **Simon** macht das und schmeißt die kaputten weg
 - [den hier](#)
 - Abstimmung ob wir den kaufen:

Ja	8
Nein	0
Enthaltung	0

TOP 10: Berufungsausschuss

- Prof. Eich braucht einen Nachfolger
- Berufungskommission Photonik beginnt nächstes Jahr
- Wer hat bock
 - wir schlagen **Tristan Janfeld** einstimmig vor
 - Rückmeldung an Prof. Kölpin

- Ganz Wichtig, der Nachname muss passen! [Liste der erlaubten Namen hier](#)

TOP µ: Verschiedenes

- **2mon** schaut ob wir die Zapfe mobil lagern können (nicht im Regal) weil voll, er kümmert sich beim aufräumen drum
- Maja hat uns einen Adventskalender gebracht
 - wer zuerst kommt mahlt zu erst
- **Simon** spricht mit Görschwin allgemein über Praktikumsberichte
- dinge für nerdBar [nerdBar \(hier\)](#)
- jetzt wirklich wie stehen wir zu cocktails in humpen für uns- **Luis** und **Simon** sagen NEIN
- **Luis** würde gerne eine HowTo machen nächste nerdBar
 - mach halt - die Leutis sind okay, [Auflistung aller Helfer mit howTO \(work in progress\)](#)
- **Juno** GameING Banner aufhängen
- **Julian** darf am Wochenende die alte Zapfe ausleihen

TOP V: Veranstaltungsüberblick

Veranstaltung	Datum
ChristNix	19.12.23

Taskforces: Siehe: [Taskforce](#)

From:

<https://fsr-etit.de/> - **FSR-ET/IT**

Permanent link:

https://fsr-etit.de/protokolle:protokoll_29.11.2023

Last update: **2023/12/04 15:40**

